

200 hectáreas afectadas deja un incendio forestal en Quirihue

EMERGENCIA. Siniestro por ahora, es el más grande que ha afectado a la región desde inicio de temporada. Senapred declaró Alerta Roja por altas temperaturas.

Redacción
cronica@cronicachillan.cl

Durante horas de la tarde de ayer, Senapred Ñuble declaró Alerta Roja por el incendio forestal denominado "La Quebrada", en Quirihue, el que hasta el cierre de esta edición había consumido 200 hectáreas, no habiendo dañado viviendas, y el que se intentaba contener con medios aéreos y terrestres, más el despliegue de bomberos de seis comunas, más brigadistas de Conaf y empresas forestales.

El incendio denominado La Quebrada en la comuna de Quirihue, actualmente se encuentran recursos terrestres y aéreos trabajando. Hasta el momento la afectación es de 200 hectáreas de mato-

rral, pastizal, bosque nativo, como también plantaciones de Eucaliptus y Pino. Actualmente se encuentra con declaración de Alerta Roja por la proximidad que tuvo a viviendas. No obstante, señalar para tranquilidad de la comunidad, que ninguna casa ha sido afectada hasta ahora. Esta noche (ayer) va a quedar a resguardo personal de Conaf, personal técnico, como brigadas terrestres nocturnas y brigadas de empresas forestales. Hasta el momento ha sido el incendio más grande que ha tenido la región de Ñuble, por lo que bomberos de seis comunas están desplegadas combatiendo el fuego, y seguirán con trabajos nocturnos", detalló Juan Salvador Ramírez, director de Conaf Ñuble.

ALERTA ROJA

La Dirección Regional de Senapred emitió una Alerta Roja para la Región de Ñuble debido al pronóstico de temperaturas extremas que alcanzarán los 34°C o más durante al menos tres días consecutivos, a partir del 10 de enero.

En ese contexto, el delegado presidencial regional, Rodrigo García, señaló que "hemos querido reforzar el llamado a la comunidad para tomar medidas especiales por las altas temperaturas que van a haber en los próximos días, se ha declarado Alerta Roja por calor extremo, se va a continuar con la Alerta Temprana Preventiva por incendios forestales y se han tomado medidas especiales tanto con los municipios, con distintos seremis que ya están desplegados los que tienen



HASTA EL CIERRE DE LA EDICIÓN, 200 HECTÁREAS SE HABÍAN CONSUMIDO EN INCENDIO "LA QUEBRADA".

labores de enlace en las distintas comunas para tener un trabajo permanente y continuo durante estos días".

En esa misma línea, la directora regional de Senapred, Gilda Grandón, sostuvo que el cambio de Alerta Amarilla a Alerta Roja "es un llamado también a toda la comunidad a mantener el autocuidado, a hidratarse, a usar protección para la piel, para los ojos, alimentarse también de una forma que se mantenga la hidratación en el cuerpo. Mantenemos la

Alerta Temprana Preventiva por amenaza de incendios forestales, porque las condiciones meteorológicas y su influencia en el estado del combustible vegetal siguen siendo condiciones que favorecen la propagación del fuego, no obstante, tenemos que tener claro que el inicio del fuego es por una causa humana y es algo que podemos evitar".

Por último, la Corporación Nacional Forestal (CONAF) firmó el cierre de las áreas protegidas del Estado entre las re-

giones de Coquimbo y La Araucanía para disminuir el riesgo de incendios forestales este fin de semana, ante las altas temperaturas extremas para esta zona del país.

"En el caso de nuestra región corresponde a la Reserva Nacional Ñuble (Pinto) y la Reserva Nacional Los Huemules de Niblinto (Coihueco), que estarán sin atención de visitantes este sábado 11 y domingo 12 de enero", explicó Juan Salvador Ramírez, director regional de Conaf. ☞